



Consortium on the Epidemic of Nephropathy in Central America and Mexico
Consorcio de la Epidemia de la Nefropatía Mesoamericana en Centroamérica y México

www.regionalnephropathy.org
www.saltra.una.ac.cr

Declaración de Solidaridad con los Ciudadanos de Nicaragua

24 de abril 2018

La Junta del CENCAM expresa su solidaridad con los ciudadanos de Nicaragua. Como una comunidad de investigadores de diferentes países, nos solidarizamos con su derecho a la manifestación de protestar pacíficamente.

La muerte de ciudadanos, incluyendo estudiantes universitarios, es de gran preocupación y expresamos nuestra simpatía y lamento más profundo por aquellos que fueron asesinados, lastimados y apresados en los días recientes.

Hacemos un llamado a las autoridades de gobierno para finalizar con la violencia y represión; mantenemos el respaldo solidario con los nicaragüenses, en particular con los estudiantes, profesores y trabajadores de la universidad, que buscan el diálogo y las soluciones pacíficas.

Declaration of Solidarity with the Citizens of Nicaragua

April 24, 2018

The Board of CENCAM expresses its solidarity with the citizens of Nicaragua. As a community of researchers from different countries, we stand in solidarity with the Nicaraguan citizens in their right to peaceful protest.

The deaths of citizens including university students is of gravest concern and we express the deepest regret and sympathy for those killed, injured and jailed in recent days.

We call on government authorities to end all violence and repression and we continue to stand in solidarity with Nicaraguans, in particular university faculty, staff and students who seek dialogue and peaceful solutions.